

Zone piétonne de la discorde

Dès le mois de mai, notre Monsieur Hidalgo local piétonnisera la place de la Victoire et une partie la rue de Paris. Après les études de 3 cabinets pour quelques 154 000 €, il claironne sur les réseaux sociaux, en réunion de quartier, sur le Pal'Mag le nouveau visage du centre-ville. Il dit avoir concerté les Palaisiens, présenté le sujet aux commerçants, principaux acteurs intéressés, sans pour autant entendre leurs souhaits. Dans un contexte d'inflation et de crise énergétique, les commerçants malmenés, à l'équilibre économique fragilisé, lancent un questionnaire à leurs clients. Stationnements supprimés, parkings souterrains sans gratuité partielle, plan de circulation bâclé, on risque fort la préférence des centres commerciaux alentour et un centre-ville fantôme.

Eric HOUËT, Nicolas DENNIELOU
contact@palaiseuensemble.fr